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ATA Nº 05– REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO LOCAL DE ENSINO DO CAMPUS 
ALEGRETE 

Às dezesseis horas e quinze minutos do dia quatorze de maio de dois mil e quatorze 
reuniram-se, na sala 223 da UNIPAMPA Campus Alegrete, sito à Avenida Tiarajú, 810, 
Bairro Ibirapuitã, Alegrete/RS, os membros da Comissão Local de Ensino, sendo eles: 
Jumar Russi – substituindo a Coordenadora da Comissão Local de Ensino e 
Coordenador do Curso de Engenharia Elétrica; João Pablo da Silva – Coordenador do 
Curso de Engenharia de Software; Marcos Heckler – Coordenador do Curso de 
Engenharia de Telecomunicações; Gustavo Santiago – Coordenador do Curso de 
Engenharia Mecânica; Wang Chong – Coordenador do Programa de Pós-Graduação 
em Engenharia; Telmo Deifeld – Coordenador do Curso de Engenharia Civil; Roberlaine 
Jorge Coordenador do Curso de Engenharia Agrícola; Alessandro Bof de Oliveira – 
Coordenador do Curso de Ciência da Computação, Luis Ernesto Roca Bruno – 
representante da Comissão Local de Extensão; Fladimir dos Santos – representante 
docente; Paulo Ricardo Marques – representante discente. 
Justificou ausência: Rogéria Guttier – representante dos TAE, Wilber Feliciano 
Chambi Tapahuasco – Representante da Comissão Local de Pesquisa e Márcio 
Stefanello - Coordenador do Programa de Pós-Graduação em Engenharia Elétrica. 
Inclusão de pauta: Solicitação de matrícula em tutoria para possíveis formandas – 
relator Paulo Ricardo 
CRIAÇÃO DE DISCIPLINAS EM 2014/1 COM MESMA TURMA PARA CURSOS 
DIFERENTES – relator Alessandro Bof 
Encaminhamento: verificar junto à secretaria acadêmica a possibilidade de cadastrar as 
turmas mistas para todos os cursos envolvidos, com as quantidades já especificadas. 
ESCALA DE FUNCIONÁRIOS DA SECRETARIA PARA O FUNCIONAMENTO DO 
TURNO DA NOITE (18:30h - 20:30h SEGUNDAS E QUARTAS-FEIRAS) – relator 
Alessandro Bof 
Devido à remoção do servidor Felipe Pitella o relator salienta a importância do 
atendimento nestes horários. Encaminhamento: fazer uma reunião com a Adriana 
Rodrigues para combinar uma escala na secretaria acadêmica. 
REGULAMENTAÇÃO DA PROFICIÊNCIA DE COMPONENTES CURRICULARES DE 
GRADUAÇÃO – relator Roberlaine 
Montar uma comissão para avaliar uma proposta. Seriam os integrantes: Roberlaine, 
Jumar e Telmo. 
ANÁLISE DE PROPOSTA DE PROJETO DE ENSINO SOBRE ATIVIDADES DE 
TUTORIA EM MATEMÁTICA BÁSICA PARA O PROF. FERNANDO TURA – relator 
Marcos Heckler 
Devido a iminente saída do Prof. Fernando Tura, que foi aprovado em concurso público 
na UFSM, o relator mostrou um projeto de ensino de tutoria o qual o Prof. Fernando 
possa realizar atividades de exercícios, já que fica complicado que ele assuma 
disciplinas. O objetivo do projeto de tutoria será enquanto o professor estiver no 
campus, quando ele for nomeado na UFSM este projeto será encerrado. Este projeto 
será executado somente após conversa com o Prof. Fernando. 
Votação: aprovado por unanimidade. 
RELATÓRIO E SOLICITAÇÃO DE HORÁRIO ESPECIAL DE GEAN OLDRA – relator 
Jumar 
Aprovação com adequação no horário de compensação: aprovado por unanimidade. 
Prof. Luis Ernesto Roca Bruno se retira da reunião. 
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PEDIDO DE CONCESSÃO DE HORÁRIO ESPECIAL PARA PÓS-GRADUAÇÃO DE 
JANICE FACCO – relator Jumar 
A servidora solicita horário especial para cursar disciplinas de Doutorado na UFSM, 
sendo que nas quartas-feiras não virá trabalhar. Nestes dias, o servidor Gean Oldra 
estará dando cobertura ao Laboratório de Química. 
Votação: aprovado por unanimidade 
SOLICITAÇÃO DE MATRÍCULA EM TUTORIA PARA POSSÍVEIS FORMANDAS – 
relator Paulo Ricardo 
As alunas de Engenharia Elétrica que são prováveis formandas se matricularam em 
disciplinas por tutoria e esta matrícula foi negada. Encaminhamento: Consultar a 
Comissão Superior de Ensino. 
Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião às 18 horas e 10 minutos e lavrada 
a presente Ata, que será assinada por mim, Alessandra Fernandes de Lima, Secretária 
Executiva, e pelos demais presentes. As declarações desta reunião estão gravadas e 
disponíveis para consulta. 
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